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Sehr geehrter Herr Sommerfeld, 
 
hiermit bitten wir Sie, folgenden Besprechungspunkt auf die Tagesordnung der Sportaus-
schusssitzung vom 27. September 2018 zu setzen: 
 
 
„Förderprogramm des Landes NRW zum Erhalt und Erneuerung von Schwimm- und 
Sportstätten“ 
 
 
Zur Begründung: 
 
Die für Sport zuständige Staatssekretärin Milz kündigte im Westdeutschen Rundfunk (WDR. 
Videotext, 28.08.2018) an, die Landesregierung werde in Kürze ein Förderprogramm für alle 
Sportstätten (also auch Schwimmbäder) auflegen. 
 
Grundsätzlich sehen wir uns in Gladbeck gut aufgestellt. Gleichwohl gibt es an jeder Sport-
anlage durch intensive Nutzung hohen Verschleiß. Darüber hinaus können zeitgemäße und 
nachhaltige bauliche Erneuerungen nur von Vorteil sein.  
 
Wir bitten die Verwaltung deshalb zu berichten: 

- welchen Umfang hat und welche Bedingungen nennt dieses neue Landespro-

gramm, 

- welche Sportstätten in Gladbeck kommen für das Förderprogramm in Betracht, 
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- kann auch eine Überarbeitung oder (Teil-)Erneuerung des Freibades Wittringen 

in Angriff genommen werden, 

- können benötigte Unterhaltungsarbeiten der Sporthallen (Böden, Sanitäranla-

gen etc.) auch aus dem Programm finanziert werden, 

- kann dadurch evtl. auch eine Entlastung des Haushalts der Stadt herbeigeführt 

werden. 

 
 
Einen Beschlussentwurf behalten wir uns für die Sitzung vor. 
 
Vielen Dank. 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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